



# おおじっこ

自ら学び 心豊かで たくましく生きる大椎っ子の育成  
- 夢 やさしさ 元気 -

千葉市立大椎小学校  
学校だより 第9号  
令和6年1月9日発行

## 新年のご挨拶

校長

新年、あけましておめでとうございます。令和6年（2024年）が皆様にとりまして輝かしい一年となりますよう祈念いたします。

今年は辰年です。辰は想像上の生き物の竜のことで、竜は立身出世の象徴とされ、鯉が滝を登り、空に昇って竜になった中国の話から「何か大きな目標を成し遂げる」「目標に向かって邁進する」など示すそうです。竜にあやかって今年も大椎っ子たちの大いなる活躍を期待したいところです。

さて、学校では今日から後期後半がスタートし、子供たちは今年一年の目標やめあてを決めています。学校で立てる目標は「次の学年に向けてあと3か月何を頑張るか」そしてもうひとつは新年にあたり、少し遠くの大きな夢、目標に向けて「今年はどうしていこうか」という目標です。年の初めに少し先の夢や希望をもつことはとても大切なことです。私は夢に、「実現可能」より「やりたいか」「そうなってほしいか」を考えて掲げたほうが、毎日が楽しくなると思います。できたか、できないかばかり気にしてないですか？夢に向かって進んだか、考えたか。「大きな夢」に向かって今日は、今日は、今年とは目標を少しずつもっていければよいのではないのでしょうか。

今年も教職員一同、学校教育目標である「自ら学び 心豊かで たくましい大椎っ子の育成」の達成を目指すとともに、児童一人一人が夢や希望に向かって努力し、力を付けられるよう指導、支援をして参ります。保護者の皆様、地域の皆様には昨年同様、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



### 【1月行事予定】

- 9日（火） 特別日課・冬休み明け集会
- 10日（水） 給食開始
- 11日（木） 発育測定（4～6年）  
委員会活動
- 12日（金） 発育測定（1～3年）
- 15日（月） あいさつ運動（～26日）
- 16日（火） 特別日課
- 18日（木） わくわくキャンパス（8回目）
- 19日（金） 球技大会壮行会
- 20日（土） 総合展（千葉市市美術館 ～28日）



9日（火）～15日（月）  
朝の交通安全指導（PTA 校外安全部）

- 22日（月） むかしあそび（1年）
- 23日（火） 千葉市小学校球技大会
- 24日（水） なかよし活動
- 25日（木） クラブ活動（最終）
- 26日（金） 球技大会予備日
- 31日（水） 読み聞かせ（4～6年）

### 【校庭自由開放日】

8:30～12:00  
1月13日（土） 1月27日（土）  
1月20日（土）



### 【2月行事予定】

- 1日（木） 学習参観・懇談会
- 6日（火） 入学説明会（大椎小）
- 7日（水） 読み聞かせ（1～3年）・なかよし活動
- 8日（木） わくわくキャンパス（9回目）
- 13日（火） 学力検査①
- 14日（水） 学力検査②・大椎中学校体験入学（6年）
- 16日（金） 6年生を送る会・学校評議員会
- 19日（月）～22日（木） 特別日課
- 28日（水） 読み聞かせ（4～6年）
- 29日（木） 委員会活動（最終）



### 【スクールカウンセラー訪問日程】

9:00～12:00  
1月 9日（火） 2月14日（水）  
1月17日（水） 2月21日（水）  
1月24日（水）  
1月31日（水）  
※子供のための相談、保護者のみの相談、親子での相談等ができます。希望される方は、担任または教頭へご連絡ください。  
（学校： 295-0995）

### 【口座振替のお知らせ】

1月25日(木)は、学校徴収金の第7期の口座振替日です。引落しができなかった場合には、2月15日(木)に再振替を行います。なお、再振替でも引落しができなかった場合は、給食費は納付書、学校徴収金分は振込依頼書でのお支払いとなります。

◇学校給食費に関するお問い合わせ：保健体育課 245-5909

◇学校徴収金に関するお問い合わせ：本校 教頭 295-0995



### 校外学習(3・4年生)

11月20日(月)に、3年生が千葉市役所と千葉市農政センターに校外学習に行ってきました。市役所では、新しい庁舎内を見学し、市役所の役割について学びました。農政センターでは、トラクターなどの農機具を見たり、様々な野菜の栽培方法を聞いたりしました。最後に、サツマイモの収穫体験を行いました。

12月11日(月)に、4年生が千葉市科学館に校外学習に行ってきました。グループごとに各フロアを回り、様々な体験をしました。また、全員でスライムづくりにも取り組み、科学への興味・関心を高めました。

### 球技練習(5・6年生)

12月11日(月)から、「千葉市小学校球技大会」に向けて、5、6年生が球技の練習に取り組んでいます(大会参加は、原則6年生のみ)。サッカーとバスケットボールに分かれ、体力や技能の向上を目指し、練習に励んでいます。保護者の皆様、近隣住民の皆様のご理解とご協力をお願いします。

なお、千葉市小学校球技大会は、1月23日(火)にあずみが丘小学校を会場に開催されます(予備日は26日)。



### 芸術鑑賞会

11月27日(月)に千葉県公立学校教職員互助会の助成のもと、芸術鑑賞会を実施しました。P.P.P(パーカッションパフォーマンスプレイヤーズ)の皆様をお招きし、打楽器を中心とした演奏を鑑賞しました。太鼓やシンバルだけでなく、シロフォン、ドレミパイプなどの小学校にはないような楽器をつかったり、ボディーパーカッションをしたりと、会場を大いに盛り上げてくれました。また、ドレミパイプの体験をしたり、P.P.Pの方と一緒に踊ったりと様々な工夫が凝らされ、1時間があつという間でした。とてもよい思い出となりました。



### ◇ 校内書き初め展について

「校内席書会」で書いた作品を掲示します。一文字一文字に心を込め、落ち着いて物事に取り組み姿勢を大切にしたいと思います。各教室や生活・総合ルームに作品を掲示しますので、2月1日(木)の学習参観・懇談会でご鑑賞ください。



### ◇ 防寒に関する再度のお知らせ

11月の学校だよりや学年だよりでもお知らせしましたが、本校では登下校中や体育学習時の防寒着等として、以下のように対応しております。

<登下校中>

コート等の防寒着・手袋・帽子・マフラー(長すぎるものは不可)・ネックウォーマー・耳当て(過度に厚いものは音が聞こえにくくなるため不可)・カイロ(記名し、学校では捨てない)

<体育学習時>

トレーナーやジャージ(フード、ひも、ボタンがないもの)・動きやすい長ズボン・レギンスやタイツ

※学習中に暑くなったら防寒具を脱げるように、半そで、短パンの体操服は着用します。

マフラーやネックウォーマー、耳当ては、登下校以外の使用を控えさせています。ネックウォーマーやマフラーは何かにかかかって首が圧迫されてしまう危険も考えられるため、休み時間等の外遊びでは使用していません。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。